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Sehr geehrte Frau Kollegin,

Ihre Frage, Arbeitsnummer 75 (BT-Drs. 17148), beantworte ich wie folgt:

Frage:
Wann wird Bundesbildungsministerin Dr. Annette Schavan den Ländern und dem Kabinett eine

Erhöhung des BAföG vorschlagen?

Antwort:
Die Bundesregierung bekennt sich, wie im Koalitionsvertrag festgehalten, zur Sicherung und

Weiterentwicklung des BAfoG. In diesem Zusammenhang kann ich bestätigen, dass eine erneute

Anhebung der Bedarfssätze und Freibeträge zum Wintersemester 2010 vorgesehen ist, nachdem die

Bundesregierung bereits vor einem Jahr eine der größten Erhöhungen in der Geschichte des BAöG
vorgenommen hat. Einzelheiten zu den geplanten Anhebungen und Verbesserungen sind derzeit

Gegenstand von Beratungen innerhalb der Bundesregierung und werden auch mit den Ländern

vorabzustimmen sein. Die Bundesregierung wird den gesetzgebenden Körperschaften einen

entsprechenden Gesetzentwurf rechtzeitig vorlegen'

Mit freundlichen Grül

{,a
lf
I _. Freiheit

Hnne,t
Demokrotie

Dr. Helge Braun, MdB
Parlamentarischer Staatssekretär bei der
Bundesministerin für Bildung und Forschung

Hannoversche Straße 28-30, 1 01 1 5 Berlin

11055 Bedin

+49 (0)30 18 57-5700

+49 (0)30 18 57-0

+49 (0)30 18 57-5570

helge.braun@bmbf ,bund.de

www.bmbf.de

Berlin, 25. November 2009

Parlamentarischer Staatssekretär bei der Bundesministerin für Bildung und Forschung, 1 1055 Bedin

Frau
Agnes Alpers
Mitglied des Deutschen Bundestages

Platz der Republik I
I l0l I Berlin

HAUSANSCHRIFT

POSTANSCHRIFT

TEL

ZENTRATE

FAX

E.I/AIL

HOMEPAGE

DATUIV


